

Dimanche 21 Septembre 2025

25ème dimanche du Temps Ordinaire

Amos 8 : 4 - 7 ; Psaume 113 ; 1 lettre de St Paul à Timothée 2 : 1 – 8 Évangile : Luc 16 : 1b - 13

« Aucun domestique ne peut servir deux maîtres »

Bien-aimés fils et filles bénis de Dieu, notre Dieu est éternel, il est le Dieu fidèle. Les événements politiques de par le monde et l'actualité chez nous, nous autorisent à croire en ce Dieu et en ses paroles.

Avec Saint Paul n'avons-nous pas besoin plus que jamais de « prier pour tous les hommes, les chefs d'états et de gouvernement et ceux qui exercent l'autorité » ? Ceux qui nous gouvernent ne dorment certainement pas sur leurs lauriers. Mais nos vies sont très loin d'être menées dans la "tranquillité et le calme".

En réalité, d'année en année, nos emplois et nos retraites sont chaque fois menacés et l'avenir de nos enfants de plus en plus incertain et bien hypothéqué. Nos choix politiques et leurs discours et actes inconstants nous rassurent de moins en moins d'un avenir meilleur. C'est la soif du pouvoir ; le pouvoir pour dominer et régner en maître absolu sans la crainte de Dieu ; c'est la course aveugle à l'argent, à l'honneur et à la gloire en ce monde.

Nos échanges et nos lois commerciales sont marqués par des fraudes et des ruses de tout genre. Tout ceci soutenu par des publicités et mensonges destinés à nous faire désirer ce dont nous n'avons pas besoin.

En somme, la guerre sur tous les plans nous menace et la paix dans tous les sens s'éloignent de toutes nos frontières et espaces vitaux.

N'avons-nous pas vraiment besoin de prier ?

N'avons-nous pas besoin de prier plus intensément et sérieusement ?

N'avons-nous pas besoin de prier avec piété et dignité pour que les gens se convertissent et acceptent de vivre dans la Lumière et la vérité ?

N'avons-nous pas besoin de prier pour ceux qui, à cause de leurs intérêts politico-économiques, écrasent le malheureux et anéantissent les humbles ? Ceux-là qui au nom de leurs pouvoirs politique, militaire, économique, ... décident de détruire les autres, de bombarder et de tuer qui ils veulent.

Et nous-mêmes, n'avons-nous pas besoin de montrer qu'avec le Christ nous sommes devenus des êtres nouveaux, des gérants loyaux, des intendants fidèles ? Nos efforts pour l'honnêteté dans toutes nos relations ; nos combats pour plus de justice qui ne fausse pas la balance doivent être de mise.

Nous avons besoin de révéler le visage du Christ partout et en toute chose. Ce visage de serviteur humble et dépourvu, qui sait qu'il n'emportera rien de ce monde ici bas. L'argent ne peut et ne doit pas être le maître qui nous guide et nous pousse à tout piétiner et tout massacrer pour vivre.

Ne soyons pas des esclaves ni de l'argent ni des biens de ce monde. Dieu notre Créateur veut sauver tous les Hommes non pas parce qu'ils sont riches ou pauvres. Mais parce qu'ils ont cru en lui et ont servi avec amour et dans la loyauté.

Nous ne pouvons pas servir deux maîtres !

Soyons de vrais serviteurs de ce Dieu qui nous refuse : la malhonnêteté, l'escroquerie, l'abus de pouvoir et que sais-je encore !

Que Sa bénédiction jaillisse sur nous et sur tout ce qui lui plaît de nous confier.

Que la malhonnêteté s'éloigne de nous.

Que l'abus du pouvoir s'envole très loin de nos cœurs.

Que de nos âmes naissent des prières pieuses et dignes qui déracinent les maux qui minent et ruinent nos Pays, nos peuples, nos vies et notre avenir.

P. Coffi Marcel S. D.